

Expresó el Obispo de Rancagua

069 3970

"Teología de liberación reduce la fe cristiana"

El obispo de Rancagua, monseñor Jorge Medina Estévez, al presentar ayer el libro del presbítero José Miguel Ibáñez Langlois "Teología de la liberación y libertad cristiana", expresó que ha sido crítico de la teología de la liberación porque considera "que no pocas de sus expresiones entrañan una reducción de la fe cristiana".

El obispo de Rancagua expresó que "me atrevo a pensar que es interesante el hecho de que la corriente de ideas que constituye el objeto del libro que presento, lleva el nombre de "Teología de la liberación", y no el de "Teología de la libertad"; la liberación no es la libertad, y sería fúnebre confundirlas o identificarlas. Lo grave es que haya quienes piensen que determinadas "liberaciones" son la verdadera libertad cristiana, y que esta puede ser construida por el hombre sin contar con la gracia y la salvación que vienen de Dios, y sólo de El".

Agregó que "he sido crítico de la teología de la liberación porque considero que no pocas de sus expresiones entrañan una reducción de la fe cristiana. Pero quisiera que esta actitud crítica no fuera interpretada como desinterés o indiferencia hacia los que sufren en el mundo entero. Algo y mucho hay que hacer, y urgentemente. No por temor a los hombres sino por el honor de Dios, de quien todo hombre lleva la imagen y semejanza".

Señaló más adelante que para

despertar conciencia viva y edificante, no se necesitan los análisis de Marx ni los modelos inspirados en ellos; basta el Evangelio de Jesucristo y la certeza absoluta de que habrá quien juzgue, en definitiva y con absoluta verdad, los hechos de los hombres.

Expresó el obispo de Rancagua que la lectura del libro le ha sido iluminadora y no duda que quienes lo lean y hagan objeto de reflexión y estudio, ganarán mucho en su comprensión de los tiempos que vivimos, y se sentirán invitados a hacer su aporte decidido a la causa de la verdadera libertad.

LIBRO

El libro consta de tres capítulos, y es una prolongación de la obra titulada "Teología de la Liberación y lucha de clases", que el autor escribió hace cuatro años. En ella José Miguel Ibáñez intentaba realizar el contenido de esa corriente teológica a la luz de la instrucción *Libertatis nuntius*.

Hace un exhaustivo tratamiento del complejo problema de la praxis desde el punto de vista de la antropología y la teoría del conocimiento; y un análisis de los últimos desarrollos de esta corriente teológica que ha amortiguado sus aspectos más conflictivos ante las dos Instrucciones de la Santa Sede, *Libertatis nuntius* y *Libertatis conscientia*.



000174272

Santiago 16 nov. 1989 - 7.

"Teología de la liberación reduce la fe cristiana" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Teología de la liberación reduce la fe cristiana" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)